



Im VEB Stahlgießerei Rothensee wird seit Jahresbeginn Dekade der Plan erfüllt. Hervorragenden Anteil an diesen guten Ergebnissen haben die Werktätigen der Formerei und des Schmelzbetriebes.

Foto: DEWAG
Magdeburg

gie die parteilosen Werktätigen anregen, sich den Marxismus-Leninismus zu eigen zu machen, werden die Genossen zu Erziehern der Massen. Allerorts bestätigt sich tagtäglich: Dort, wo unsere Genossen beispielhaft vorgehen und den Werktätigen die Ziele der Partei überzeugend erklären, ist das Leben in den Arbeitskollektiven fruchtbarer und ihr Beitrag zur allseitigen Stärkung der DDR größer, dort werden die in den Parteibeschlüssen und im Volkswirtschaftsplan gestellten Aufgaben auch unter komplizierten Bedingungen zuverlässig erfüllt.

Ein Beispiel dafür ist das bereits genannte Kollektiv der Stahlgießerei Magdeburg-Rothensee, eines der größten und für unsere Volkswirtschaft bedeutendsten Investitionsvorhaben des gegenwärtigen Fünfjahrplanes. Noch im vergangenen Jahr wurde eine volle Erfüllung aller Planaufgaben des Werkes von vielen für kaum erreichbar gehalten. Es sah zunächst so aus, als würden sich nur schwer zu überwindende objektive Schwierigkeiten auftürmen. Heute werden die Planziele nicht nur erfüllt, sondern die geplante Warenproduktion sogar noch beträchtlich überboten. Unter komplizierten Bedingungen und bei gleichzeitig steigender Produktion wurde eine planmäßige Generalreparatur in einem bedeutenden Abschnitt des Werkes durchgeführt.

Wodurch wurden die großartigen Leistungen vor allem erreicht? Von außen her wurde im Grunde nichts verändert und auch keine Mark mehr investiert. Es hat zum Erfolg geführt, daß die Genossen die ideologischen Fragen in den Mittelpunkt ihrer Arbeit gerückt haben. Anhand betrieblicher Beispiele und volkswirtschaftlicher Zusammenhänge zeigen sie die große Verantwortung, die ihr Kollektiv für unser ganzes Land trägt, was von seiner Arbeit für andere Betriebe abhängt. Indem sie das allen Werktätigen verständlich erläutern, bleibt kein Platz für Vorbehalte oder Zweifel. Durch offene, selbstkritische und konstruktive Diskussionen in den Mitgliederversammlungen und in den Parteigruppen wurden weitere Reserven aufgedeckt.

Erfahrene Genossen, aktive Neuerer, die sich schon in früheren schwierigen Situationen bewährten, wurden in einer ehrenamtlichen Parteikommission zusammengefaßt. Bei der erwähnten Generalreparatur hat

Rothensee Stahlgießer
beispielhaft